



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS COMITÁN

LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA

ALUMNO(A): GUADALUPE DEL CARMEN COELLO SALGADO

El trabajo digno resume las aspiraciones de las personas durante la vida laboral esto significa encontrar un trabajo honesto y justo que permita disponer de oportunidades para un desarrollo laboral productivo y que produzca un ingreso proporcionado por lo que los sistemas de prevención de riesgos siguen siendo insuficientes en el trabajo donde la mano de obra humana necesariamente debe de estar presente por lo que los dilemas bioéticos. Es la protección de la vida y salud de los trabajadores por otra parte la introducción de innovaciones tecnológicas y organizativas a los procesos de trabajo han sido sinónimo de ganancia y atracción de inversiones con el fin de mantener competencia en el mercado por lo que según de la OIT cada año mueren más de 2 millones de personas relacionadas con el trabajo por lo que la seguridad del trabajo difiere enormemente en los sectores económicos grupos sociales, y entre rubros laborales. Por lo que la falta de regulación, e incluso la ignorancia de los efectos de algunos trabajos sobre la salud humana, ha quedado demostrado en países con desarrollo agroindustrial importante. La reflexión bioética ha estado distante en los procesos productivos peligrosos, la condición de mantenerla o prohibirla no ha sido resuelta por sociedades que tienen un foco en la generación de bienes y riquezas

Por otra parte es importante la Información que se actúan Frente a un riesgo, Por una Parte la experimentación en laboratorio y su generalización a situaciones Reales Por lo que la historia nos ha demostrado que la Sociedad tecnológicamente avanzada han prevalecido actitudes demasiado tolerantes del riesgo y bajo una sombra. Por lo que Aunque el trabajador acude Médico Por un problema de Salud la relación no es únicamente asistencial sino también incluye una valoración de la capacidad laboral Por lo que el esfuerzo que se realiza Para el mantenimiento de los recursos debería ir acompañado de una correcta administración de los mismos. Los Responsables de las presentaciones Sanitarias y económicas. deben de velar Por distribuir los Recursos, cada vez mas limitados de manera que produzcan máximo rendimiento Sanitario bienestar Social. Habitualmente las empresas tienen necesidad de conocer acerca de sus Trabajadores. que se encuentran de baja con el fin de gestionar oportunamente la Ausencia en ocasiones esto puede llevarlas a Solicitar Información que se encuentra en el limite de lo legalmente establecido Por lo que el objetivo sería plantear una relación Sanitaria lo más Satisfactoria Posible, Sino también en lo ético de tal modo que conduzca una relación basada En un Modelo de colaboración Médico

En el trabajo bioéticas basada en la
Precaución, siempre se ven nutridas de los
avances del conocimiento científico en
las raíces culturales de las prácticas laborales
y de la ciencia y tecnología aplicada
Si bien en las complejas cadenas de decisiones
y eventos de un accidente pueden resultar
especialmente responsable en razón de
su función definida. lo adecuado desde
la perspectiva ética sería responder
voluntariamente sus acciones u omisiones
en un marco de responsabilidad la
desregulación y el desempleo genera
nuevos cambios donde los migrantes
laborales pueblan las ciudades donde
buscan una nueva oportunidad laboral
En el inicio de la industrialización capitalista
Reconocen Además, que las actuales
condiciones laborales subcontrataciones
El conflicto bioético debe basarse en los
Principios de la Precaución a pesar de que el
Trabajador consienta escenario laborales
Incertos en temas de Seguridad, incluso
Siendo compensado en su salario las
Estrategias de Vigilancia Permanente
en el trabajo puede fallar en parte
la compleja evaluación En este sentido los
estrategias de Vigilancia Permanente en el
Trabajo los costos y beneficios de los
Trabajos de control y Prevención del
Riesgo un valor difícilmente cuantificable
desde la mirada Bioética un valor
bastante escaso

Bibliografía

Estero, S. d. (2013). Enfoque desde la Bioética de la relación Trabajador - Riesgo Laboral: Un tema pendiente por ser abordado. *Núcleo Básico de Revistas Científicas Argentinas*.